



# 一の宮っ子

第17号

発行  
一宮市児童育成連絡協議会  
事務局  
一宮市社会福祉センター  
思いやり会館内・2階  
一宮市桜1丁目12番1号  
TEL・FAX 0586-73-0356  
ホームページアドレス  
<http://home.owari.ne.jp/~jido-ren/>  
平成23年3月28日



## 新年子ども会大会



### あそびの発表

木曽川町連区 西割田子ども会

五年 松岡 優里

▲ すばらしい演奏でした♪



私はこの行事に参加するのは初めてで不安でした。私が一番心に残っているのは、遊びのしようかいです。北方町の「大縄跳び」や「台風の目」はどちらも学校でやつたことがあります。大和町のふくろバケツにボールを入れる遊びでは、ソーラン節はみんなの息があつてふくろが小さくてむずかしそうだと思いました。今伊勢町のソーラン節はみんなの息があつていました。神山小学校の演そうでも演うちも上手でよかったです。

最後に私が思つたことは、もう少しみんなで遊べるゲームを取り入れてほしいと思いました。

そうしたらもっと楽しくなると思いました。



▲ それ、息もピッタリ！

北方町連区 大空子ども会

六年 澤崎 未有

私たち大空・西本郷子ども会は、一宮市民会館で新年子ども会大会に参加しました。私たちは、「大なわとび」と「台風の目」をやりました。「大なわとび」では、練習のときはなかなかとべなかつたけど、本番では30回もとべました。予想外の結果におどろきました。「台風の目」は2つのコーンをおかげ、一本のぼうに三人並び交互にコーンを回ってチームのところへ



▲ きんちょうしたけど、楽しかったあ

大和町連区 北高井子ども会

六年 岡田 萌

「台風の目」は、大人も子どもも協力して遊ぶので、みんなのきずなが深まつたと思います。

もも楽しめる遊びで、とても楽しかったです。

「台風の目」は、大人も子どもも協力して遊ぶので、みんなのきずなが深まつたと思います。

もも楽しめる遊びで、とても楽しかったです。

今伊勢町連区 北六地蔵子ども会

六年 松尾亞里紗

私は司会もやつたので、とても緊張したし練習も大変だったけど、終わった後にいろんな人から「がんばったね」と言われ、やつて良かったと思いました。良い思い出になりました。



▲ かっこよくおどれてるかな？

私は、新年子ども会大会に参加てきて、とてもこうえいだなあとthoughtでした。ダンスをおどるとき少しきんちょうしたけど、自分ではまちがえずにつけて、今まで一番うまく踊られたと思います。私はダンスがきつかけで、みんなと仲よくなれたと思います。それは、たくさん練習し、たすけあつたからだと思います。

今回みんなとダンスで、新年子ども会大会に参加てきて、とてもよかったです。

# 福祉とボランティア活動展

富士連区 花泉子ども会

五年 細田 政聖



ぼくの子ども会は、六年生が一人もいなくて、ぼくが「福祉とボランティア活動展」を見に行きました。

三階の体験コーナーで点訳の体験をしました。ぼくも点字にチャレンジしました。ぼくが書いたのは「三・三・三・三」。みんな様は読めますか？これはサッカーです。最近は、パソコンで点訳ができるようになつたそうです。

クイズラリーで全問正かいしたので、bingoゲームをしました。次々と数字が読み上げられ、「N 35」でぼくが一番最初にbingoになりました。とても楽しかったです。

また、子ども会ブースでは、ハイパー ホッケーをして遊びました。ペットボトルで作ったおもちゃなのに、こんなに楽しく遊べるんだなあと思いました。また行きたいです。

小信中島連区 栄町子ども会  
五年 水野 稜也



## かべ新聞 優秀賞



神山連区 みなみやま子ども会  
六年 藤井 葵

壁新聞作りで、一番の思い出は、スポンジの上に写真をはつたりしてくふうしたことです。いろいろな写真があり、選ぶのにも時間がかかりました。写真をスponジにはるときも、上手く写真がくっつかなかつたりしました。



大志連区 大江みなみ子ども会  
六年 片桐 祐希乃



昨年、壁新聞を見に行って、「こういう事を書くんだな。」と思いました。今年、私達が書くとは思つてもいませんでした。いきなりお母さんから言われた時は、びっくりしました。でも、どういう新聞にするかはまだ決まっていませんで、すごく時間がかかりました。私は、人を絵に描くのがあまり得意ではないので、難しいなーと思つていましたが、やってみると楽しくて、どんどん進んでいきました。みんなで心を一つにして、一つの物を作るのがこんなに楽しいとは思つていませんでした。

私たちの作品が、一宮スポーツ文化センターに展示された時、とても小さく見えました。他の学校の子はみんなおもしろい発想でびっくりしました。もう一つびっくりしたことがあります。それは、優秀賞に選ばれたことです。それは、優秀

まさか自分たちの作品が選ばれるなんて思つてもいませんでした。小学校最後にこんな経験ができてうれしかったです。また機会があつたらぜひやりたいです。

ぼくは、10月16日、17日に一宮スポーツ文化センターで行われた「福祉とボランティア活動展」に初めて行きました。

行く前は、どんなことをするんだろうと不安だったけど、行ってみると、ジャンピングボールやロケットビューンなど牛乳パックや紙コップ、輪ゴム、新聞など、日常生活にある身近なもので簡単に作って遊ぶことができました。

ハイパー ホッケーは、順番がまわつてこなくてできなかつたけど、ペットボトルを使って作つてみたいと思いました。他の子ども会のかべ新聞もたくさん展示してあって、自分のところだけじゃなくて他の連区の様子も知ることがで

きて楽しかったです。



六年 吉田 舜

子ども会に入るまで、ぼくは子ども会は、何をするところなんだろうと思っていました。しかし、一年二年と参加するごとに、四季の行事がわかり、次は何があるのかがわかつてきました。

だから、かべ新聞を作ることが決まった時には西馬場2子ども会の一年間の行事が、これを見ればすぐわかるように作ろうと決めました。

一つの線路の上を四つの季節に分けて、それぞれの行事を入れました。折り紙で色々なものを作つたり、写真を切つたりして、どこの場所に何をはろうか考えるのは大変でした。でも、だんだんきれいになると、自然に楽しんで作ることができました。みんなで協力しなければできなかつたと思います。

入賞したと聞いた時は、すごくうれしかつたです。



### 西成連区 西新田子ども会 六年 川上 梨乃

最初、「壁新聞を作るよ。」と言われた時は、「どうやつて作るんだろう。」と少し不安になりました。でも、作るからには分かりやすくして、見ていて樂しくなるような新聞にしたいなあと思いました。

今年、西成東小は福祉週間の行事で、マジック鑑賞会が行われました。それをヒントにして、壁新聞のデザインは、マジックっぽい感じにしようということになりました。私たちの校下には、七つの子ども会があります。それぞれの子ども会でいろいろな行事が行われているので、各子ども会でテーマを一つ決めて、風船の形の記事を作り、最後に五、六年生五人で一つの大きな新聞にまとめました。折り紙や切り紙をしたり、お花紙で花を作つたり、みんなで協力して作つて、いるうちに楽しくなりました。そしてシルクハットからいろいろなものを飛び出せたら、とてもにぎやかな明るい新聞になり、よかったです。みんなでがんばつて作った新聞が賞をもられて、とてもうれしいです。



六年 加藤里緒・中野遥賀

「かべ新聞を作つて。」と、私たち六年生が言われたとき、「えー、めんどくさいなあ」と思いました。けれど、子ども会最後の年で、かべ新聞をつくることはいい機会だと思うし、また、少しほこりに思つた部分もあつたので、新聞作りに参加することにしました。

私たち、たくさん的人に「西宮重子子ども会のかべ新聞」を見てもらいたかったので、一生懸命きれいな色の紙や、写真を切つてはつたり、上手に絵をかいたりいろいろな工夫をしました。また、かべ新聞をかいているうちに夏の思い出を一つ一つ思い出すことができたし、みんなで仲良く作ることができました。大人の手をかりず、完成させたかべ新聞は、きらきらした星がちりばめられ、デザインも思つたより良く、納得のいく作品ができました。

私たちの思いがつまつたかべ新聞をつくることができたので、本当によかったです。

